



コバルトブルー

令和5年10月 31日 発行

佐倉市立山王小学校だより

児童数137名（男子69名女子68名）

山王小 HP <http://www.school.city.sakura.chiba.jp/sanno-es/>

雲一つない青空のもと、運動会が行われました

校長 田中 雅明

10月19日（木）、雲一つない好天に恵まれた中、運動会が無事行われました。今年度は、残暑が厳しく、9月に入っても30度を超える日が続き、連日のように熱中症アラートが発令され、厳重警戒・危険を示す日が続きました。そのような中、運動会に向けての練習が行えるのか心配されましたが、10月に入り、暑さも徐々に和らいでいき、運動会の練習が始まった頃には、順調に進めていく事ができました。子どもたちは、応援、ダンス、団体種目等一生懸命練習に取り組んできました。今年の運動会のスローガンは、「全力！協力！、山王っ子！力を合わせて優勝だ！」と子どもたちが決めました。どの子どももこのスローガンを胸に、毎日全力で取り組んでいる姿が見られました。低学年のダンスでは、ダンスリーダーが進んで整列するよう声をかけたり、練習の最後にみんなの頑張っていたところを伝えたりと、自主的に練習している姿が見られとても頼もしく思えました。高学年では、応援団をはじめ、いろいろなところで準備に関わり、自分たちの手で運動会を成功させようという思いがとっても伝わってきました。今年は初めての試みとして、運動会本番前に低学年と高学年が、ダンスの発表会を行いました。子どもたちは本番と同じ衣装を着けて、少し緊張した趣で、今まで一生懸命に覚えてきたダンスを、お互いに全力で発表していました。どの子どもも真剣なまなざしで、リズムにのって体全体で表現していました。子どもたちは、発表が終わった後、お互いに素晴らしかったところを伝え合いました。どの子どもも、全員が全力で一生懸命に踊っていることをたたえ合いました。そして迎えた本番、今度は大勢の保護者の皆様の前で、昨日以上の笑顔と、真剣なまなざしで踊っていました。見てくださった方々に、その子供たちの思いがしっかりと伝えることができたのではないかと思います。

保護者の皆様には、除草作業をはじめ、駐車場や撮影席でのお仕事、毎日の体操服や衣装の準備、当日の応援、さらには片づけまでご協力いただきまして本当にありがとうございました。皆様のご協力のおかげで、とても素晴らしい運動会を行うことができました。誠にありがとうございました。また、後日行いましたアンケートへのご協力ありがとうございました。多くのご感想やご意見を伺うことができました。今回いただいたご意見を踏まえ、来年度さらに良い運動会にしていけたらと考えております。いろいろご協力ありがとうございました。

今は運動会も終わり、11月11日（土）に行われる「山王っ子フェスティバル」に向けて各学年で練習に取り組んでいます。フェスティバル当日は、一生懸命頑張っている群読や音楽発表の姿を見ていただけるかと思います。今後ともよろしく願いいたします。

11月の行事予定

- | | |
|--|------------------------------------|
| 11月1日(水) 1年公園探検 | 15日(水) 6年佐倉市立美術館出前授業
5年薬物乱用防止教室 |
| 2日(木) 部会音楽発表会 | 16日(木) 1年、5年歯科管理検診指導 |
| 3日(金) 文化の日 | 17日(金) 1年、5年歯科衛生指導 |
| 7日(火) マラソン練習開始・ワンポイント避難訓練 | 21日(金) 読み聞かせ・6年佐倉市美術館訪問 |
| 8日(水) 就学時健康診断 | 23日(木) 勤労感謝の日 |
| 9日(木) 6年平和祈念講話
スクールカウンセラー来校日 | 24日(金) マラソン試走会
スクールカウンセラー来校日 |
| 10日(金) 安全点検日・学校評議員会議 | 28日(火) 2年生活科町探検・クラブ活動 |
| 11日(土) 山王っ子フェスティバル(弁当有り)
午前;学習発表会 午後;PTAバザー | 29日(水) 4、5年認知症サポーター養成講座
全校遊び |
| 13日(月) 振替休業日 | 30日(木) マラソン記録会 |
| 14日(火) 特別清掃 | |

※行事等追加や中止(延期)など予定が変更となることがありますが、その際はお知らせします。

除草作業

10月7日に、まだ暑さの残る中、PTA環境美化作業が行われました。たくさんの保護者の皆様やおやじの会の皆様、根郷クラブの皆様に、グラウンドの草取りや、枝の伐採など作業を行っていただきました。本当にありがとうございました。学校は、たくさんの方に支えられ、地域の中で育てられています。みなさまのご協力に感謝いたします。



家庭教育学級

家庭教育学級では、様々な活動が9月、10月に行われました。令和元年以来4年ぶりとなる給食試食会が行われ、どの保護者も「なつかしい、本当に盛り付けやメニューが豊富。」「子どもが『おいしい』と言っていることがわかった。」など、たくさんの方々から「おいしかった」の感想をいただきました。また、栄養士の高田先生から、十分な栄養や食育に関する話を聞くことができました。



10月は、「麦味噌作り」が行われ、参加者のみなさん一人一人に用意された材料と樽で麦味噌を作りました。数ヶ月後に自宅に届けられるそうです。参加されたみなさんは、「粘土みたい」「楽しい」などととても喜んでくださいました。計画していただいた家庭教育学級の担当者の方ありがとうございました。



10月の活動

《さつまいも掘り(1, 2年)》



5月に植えたサツマイモが収穫の時期を迎えました。10月5日(木)に畑の先生(石井さん)に教わりながら、大きく実ったサツマイモ掘りをしました。子供たちも大喜びでした。サツマイモのツルでリースも作りました。

《スーパー見学3年》

3年社会科のスーパーの学習でスーパーライフの見学に行ってきました。店長さんをはじめ、お店の方々から仕事内容や説明をメモをとりながら、真剣に聞いている様子が見られました。また、買い物体験もしました。

12月の行事予定

- | | |
|----------------------------|------------------------------------|
| 12月1日(金) マラソン記録会予備日 | 12日(火) 読み聞かせ・特別清掃・クラブ |
| 5日(火) ワンポイント避難訓練 | 18日(月) 短縮日課・個人面談① |
| 6日(水) 人権集会 | 19日(火) 短縮日課・個人面談② |
| 7日(木) 書き初め教室・スクールカウンセラー来校日 | 20日(水) 給食最終日・個人面談③ |
| 8日(金) 安全点検日 | 21日(金) 短縮日課・個人面談④
スクールカウンセラー来校日 |
| | 22日(金) 2学期終業式 |

※行事等追加や中止(延期)など予定が変更となることがありますが、その際はお知らせします。